

Walter Steinmann langjähriger Rennleiter auf der bekannten Rennstrecke Zotzenbach hatte wieder zum alljährlichen "Tag der offenen Tür" geladen. Freunde, Bekannte, Vereine waren dabei und konnten diesmal den original Nachbau des 1 Mercedes BENZ Motorwagen bestaunen und einige konnten sogar eine Runde mitfahren.

Diese Fahrzeug meldet Benz am 29. Januar 1886 zum Patent an. Hier ein [Link](#) zur Geschichte dieses Nachbau's.

walter-s-2016

Der Bürgermeister überbrachte Grussworte und war wieder einmalmehr begeistert über die Arbeit von Walter Steinmann. Walter Herold ein DMV Urgestein und lebendes Lexikon wusste auch an diesem Tag etwas zum Besten. So überreichte er ein HO REX Topf ganz im Zeichen der Motorrad Marke. Auch rief Walter Steinmann in Erinnerung das er das museum bereits an seine Nachfolger und Enkel übergeben und stellte Enkeltochter und Enkelsohn vor.

Bei Kaffee und Kuchen verging der Nachmittag nur leider allzu schnell es war keiner Fremd dem anderen gegenüber und die Fachleute unter ihnen standen gern Rede und Antwort

Text/bilder: Schmitt.J.